



Auch in den engen Gassen der Altstadt..



...war die Feuerwehr schnell vor Ort.

(Fotos: Noll/Feuerwehr Gelnhausen)

# Brand in der Altstadt

## Spülmaschine fing Feuer und verursachte Wasserschaden / Zwei Einsätze binnen zweier Stunden

Gelnhausen (dan/re). Es war ein arbeitsreicher Tag für die Feuerwehr gestern. Bereits um 6.46 Uhr alarmierte ein Feuermelder im Veritas-Werk in Hailer die Einsatzkräfte. Gummireste in einer Absauganlage hatten sich entzündet. Es war der insgesamt 100. Einsatz der Wache Gelnhausen-Mitte in diesem Jahr. Wenig später mussten die Feuerwehrleute erneut ausrücken. Eine Spülmaschine hatte in einem Geschäft Feuer gefangen.

Gegen 8 Uhr wurden die Brandbekämpfer in die Langgasse gerufen. In einem italienischen Feinkostgeschäft orteten die Einsatzkräfte mit schweren Atemschutzgeräten

schnell die Brandursache. In der Küche des total verrauchten Geschäfts war eine Spülmaschine in Flammen aufgegangen und hatte die umliegenden Geräte und Möbel in Brand ge-

setzt. Unter Leitung von Wehrführer Ansgar Gietmann gelang es den 26 Feuerwehrleuten aus Gelnhausen-Mitte und Roth schnell, das Feuer zu bekämpfen. Durch das frühe Eingreifen wurde eine Ausbreitung des Feuers auf andere Gebäude verhindert.

Nicht nur der Brand zog das Gebäude in Mitleidenschaft. Die starke Hitzeentwicklung führte dazu, dass eine Wasserleitung zerstört wurde. Dadurch wurde das Kellerge-

schoss überflutet. Nachdem ein Mitarbeiter der Stadtwerke die Wasseranschlüsse des Gebäudes verschlossen hatte, konnte ein Industriesauger das Wasser aus dem Keller pumpen. Über die Höhe des Schadens konnte weder die Feuerwehr noch die Polizei Angaben machen.

„Einsätze in der Altstadt sind immer besonders heikel“, sagte Wehrführer Gietmann. Durch die Enge in den Straßen und Gassen könne ein Feuer

schnell auf andere Gebäude überspringen. Außerdem sei die Zufahrt nicht immer unproblematisch. Deshalb fahre der Wagen der Einsatzleitung immer voraus, um zu überprüfen, ob die Straßen in der Altstadt frei seien.

Die Einsätze des gestrigen Tages waren Nummer 100 und 101 für die Feuerwehr Gelnhausen-Mitte. „Für eine freiwillige Feuerwehr ist das eine enorme Zahl und Belastung“, sagte der Feuerwehr-Pressesprecher.